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En esta edición 

 
EDITORIAL 

Cosas serias y otras no tanto 
 

ugo Mario hace una interesante reflexión que me imagino debe reflejar el 
pensamiento de más de alguno de nosotros en los momentos que está 
viviendo el curso. No porque sean conocidos de antemano quiere decir 

que uno esté preparado para cierto tipo de eventos. Me parece muy acertado 
que el canela lo vea como "una singladura distinta". Enrique, que ha tenido 

mucho éxito en la organización de los almuerzos mensuales en Santiago, hace 
algunos planteamientos con respecto a la información. Como siempre, 
representan un punto de vista distinto y están descritos en forma entretenida. 

Der Nobilis, el escritor sin compromiso, nos resume una reunión especial de 
recuerdo con alguien que tiene muy buena memoria y además plantea "la 

solución final" para el drama de nuestra reunión anual. Las noticias urgentes se 
refieren precisamente a reuniones. 
No se alcanzó a hacer un artículo especial, pero al último almuerzo en Santiago, 

asistió nada menos que Chota Montes himself, hombre de negocios que abrió el 
territorio ruso al pescado enlatado y ahora va a empezar a estudiar a Cuba como 

mercado. Como siempre aperraron Eco, Juan Mansuy, Donald y el suscrito. 
Como siempre Larry se excusó. Como siempre, nadie le creyó.  Todo normal en   
la facción de la región metropolitana.  

Como decía el entonces teniente Kompatzki "la gente no cambia”. Es increíble a 
veces confirmar cuánta razón tenía al afirmar eso. 
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Hermann hace un impresionante llamado que deberíamos atender. No voy a 

adelantar nada para no estropear la sorpresa, pero es un artículo no sólo 
interesante, sino que como para quedar bastante preocupado. Darse cuenta de 

una situación no óptima es una parte importante, sin tomar conciencia no se 
puede hacer nada. Después viene la parte siguiente que es hacer algo al 
respecto. A veces es incómodo tomar una responsabilidad cuando pareciera que 

uno es el único que está predicando en el ... bosque nativo. 
El carreta Guillermo Miranda envía una de sus oportunas cápsulas de alegría que 

siempre son bienvenidas.  
Tal como estaba anunciado, en esta oportunidad se mencionó el área de la 
informática. Pero lejos de estar agotado el tema hay todavía mucho que decir al 

respecto. Por lo tanto, en la próxima edición se incluirán los comentarios de 
carretas relacionados de una u otra forma con el tema (proveedores, 

diseñadores, usuarios, explotadores o víctimas) que no alcanzaron a entrar en 
la presente edición. 
 

UNA SINGLADURA DISTINTA 
Por Hugo Gorziglia 

 
Sr. Víctor Benavente, estimado amigo: 

 
esde hace bastante tiempo que estoy por escribirte para felicitarte por la 
excelente labor que realizas como editor, productor y por qué no decirlo, 

de financista de nuestro querido órgano. Es evidente que he estado muy 
alejado de las pistas y ello como resultado de mi total compromiso con las 

funciones que, como director de un servicio público me han correspondido en los 
últimos años. Ahora que me acogeré a retiro creo que podré participarles a todos 
mis compañeros de Curso con mayor tranquilidad, las experiencias tenidas, y 

ello perfectamente podría ser hecho a través de nuestro diario. Al ser notificado 
de mi inclusión en la cuota, de inmediato comuniqué de ello a mi dotación, que 

me ha acompañado con lealtad por más de 22 años, habiéndome soportado casi 
8 años de subdirector y 4 de director. Estimando que ya es suficiente, tomé la 
decisión de no solicitar reconsideración. Quiero que sepas que estaré al pie del 

cañón hasta el 30 de diciembre y que, a contar del 01 de enero, me sumo a la 
mayoría. Quiero compartirte la reacción de algunos de mis hijos cuando les di la 

noticia: Dos (22 y 17 años) me abrazaron y dijeron que por fin tendrían papá. 
Otro (11 años) lo encontró "bacán" pues ahora podría ir a buscarlo al Colegio y 
participar con el de sus actividades. Otro (15 años) sintió el peso de la 

responsabilidad pues postula a la Escuela Naval y podría Hacer uso de mis fundas 
de gorra, no de la tenida ni de los zapatos, pues estoy desplazando más de lo 

conveniente, claro que su mayor preocupación, dado el escaso conocimiento que 
tiene del sistema, radicaba en que si esto de estar retirado me impedía ser su 
apoderado???  

Bueno amigo, son sabrosuras de la vida. También quiero que sepas que estoy 
tranquilo, optimista y, a decir verdad, contento de culminar una carrera 

percibiendo respeto y reconocimiento de mis subalternos y superiores; un 
inmerecido reconocimiento también a nivel de todas las relaciones que en 
función de mi cargo me ha correspondido establecer, crear, cultivar y porque no 
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decirlo, disfrutar, tanto en el plano nacional como internacional, durante tantos 

años, (los viajes y vivencias asociadas constituyen varios capítulos aparte). 
Luego estimado amigo, me voy feliz y agradecido. Quiero aprovechar estas 

líneas para desear la mejor de las suertes a los compañeros de curso que 
seguirán en servicio y naturalmente a aquellos que como yo, iniciaran una 
singladura distinta junto a los que nos antecedieron. 

Con gran afecto, Hugo Gorziglia Antolini 
 

Notas de la redacción 
Gracias por la misiva carreta, estoy seguro que, como está escrita de corazón, 
a todos les va a calar profundo. Me parece importante la decisión que se tome 

en un momento como éste y después apechugar con ella. Yo creo que tanto o 
más importante que las decisiones, es qué es lo que uno hace después. 

 
Querido Vitor: 
 

e envío a través de esta información la información de que mi información 
mensual se adjunta. Creo que voy a mantener el estilo semi-serio que me 

caracteriza, aún cuando pueda quitarle un poco el perfil yotero puede 
incentivar a otros tímidos como yo a incursionar en el periodismo amateur.  

Un abrazo. Henry the second 
 
REHENES DE LA INFORMÁTICA  

Por ECo 
 

ás sabe el diablo por viejo que por diablo y menos sabe del aroma de las 
flores el que más viaja por Internet. Como decía Sócrates y cualquier 70 
cuando le preguntaban por los brigadieres que jugaban bridge en el 4° 

piso ”solo sé que nada sé". La mayor parte de nuestros contemporáneos no 
valoran el privilegio de la ignorancia, la productividad del ocio y menos las 

maravillas de la inocencia. De allí que cada día se nos bombardea con toneladas 
de información que a la larga sólo nos deja desinformación. Tanto es así que 
muchas veces el más informado de la empresa es el chute del gerente, adonde 

van a parar latosos informes que nadie lee. ¿Se podrá dejar de hacer informes? 
¿Se podrían hacer mensajes presidenciales breves? ¡No señor! Somos rehenes 

de la información y no secuestradores de ideas.  
En nuestra querida Navy muchas veces fuimos testigos o víctimas de las 
carpetas, pero para un triste consuelo el mundo paisa no está libre de los lateros 

por escrito o vía oral, especialmente en los directorios donde muchos disfrutan 
de escucharse repetir lo mismo que dijo el anterior.  

Otro ejemplo de que somos rehenes de la información y no amos del 
pensamiento es nuestra pasiva actitud frente al televisor o ante la insípida cara 
de la pantalla sobre la cual dígito esta columna. No se olviden que, ya en la 

década de los 70, un profesor de computación nos advertía que los 
computadores sólo eran unos "tontos rápidos", poco después de haber hecho 

correr nuestro alto de tarjetas en el jurásico computador que se adueñó del 
pañol de ropas en la Escuela Vieja.  

T 
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Hoy se valora tanto la información que se ha llegado a decir que, junto con la 

materia, la energía y el tiempo es uno de los cuatro recursos vitales de la 
Humanidad.  

Por todo lo anterior uno no puede dejar de colegir que para estar bien informados 
hay que leer y participar de la comunidad periodística del Serrucho, una 
publicación aperiódica que reconoce con honestidad su papel de desinformar y 

desprestigiar a los 70. Al igual que el Hocicón del Condorito "un diario pobre pero 
honrado" en sus propósitos.  

Participar del Serrucho nos permite rescatar las cosas verdaderamente 
importantes de la vida: aquellas que surgen espontáneas de la amistad y no se 
guardan en la memoria sino que se "recuerdan" en estas páginas, como decía 

Don Enrique "vuelven a pasar por el corazón". Darse el tiempo de poner por 
escrito un mensaje para nuestros carretas da libre curso al humor, desarrolla la 

valiosa capacidad de reírse de sí mismos y revela el buen juicio de fugarse de 
los intangibles barrotes en los cuales nos mantienen encerrados una serie de 
aparentemente inofensivos monstruos electrónicos. Por todo lo anterior un 

Salud, muy sentido y muy al seco.  
A propósito ¿Qué gallardo marino del 70 va a organizar la comida de curso de 

los 29 años de egreso de la Escuela Naval? Les puedo dar una pista: ayer 4 de 
septiembre se le vio -después de la conferencia del General Pinochet en Casa de 

Piedra- departiendo muy dicharachero y sonriente, ni más ni menos que con la 
Kathering Ebensperger y después con la María Angélica Cristi. A los que estén 
suscritos a Serrucho con derecho a suplemento Ismenia lo podrán saber en el 

próximo número. Hasta la próxima y celebremos solidariamente con los que se 
reúnen en el Hamburg el haber pasado agosto con buena salud.  

ECo.- 
 
Nota de la redacción 

Se aclara que Serrucho no tiene nada que ver con el Hocicón de Condorito, 
puesto que no es ni pobre ni honrado. 

 
RECUERDOS DE 27.  
Por Der nobilis inquisitivas Dnus J Carolas B 

 
 

n reducido pero selectísimo grupo de carretuchines 7-0 se reunió en  el  
Club Naval  el  martes  26 reciente pasado para adherirse a una comida     

en honor del compañero de viaje a bordo de la Esmeralda, el entonces 

Guardiamarina Mario Pinto Ricaurte, hoy todo un Contraalmirante de la Armada 
de Ecuador, Director General de Intereses Marítimos (nótese la decidida 

denominación intereses, denotando una posición más activa que la nuestra 
respecto del territorio). Lo acompañaba su mujer Diana, que venía a Chile por 
primera vez. Ella llegó cargada como viejo pascuero, ya que muy cariñosa 

repartió regalos a todas las mujeres presentes. No obstante, la presencia de 
varias señoras, los chascarros y los chistes fueron abundantes. Fueron recuerdos 

de hace 27 años. "Que 27 años no son nada", diría un tango. Destacó la increíble 
memoria del carreta Mario Pinto, al recordar perfectamente la cara de los 
presentes, pese a que varios hoy no son ni la sombra de lo que eran hace 27 
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años, como es dable de esperar. Hay que considerar que la metamorfosis de 

algunos ha sido con aprovechamiento.Para evitar todo tipo de malos entendidos 
y confusiones, esa noche, y sólo por esa noche, al Mono Illanes se le llamó 

Gorilón Illanes, que a propósito de metamorfosis algunos dijeron que le venía 
mejor, como más actualizado.  
El evento terminó con un night cup en la casa de Pato Basili, lo que se prolongó 

hasta altas horas de la madrugada, con picoteo, buen trago y por supuesto 
canciones marineras. Poco faltó para la destrucción del inmueble. Gustavo 

Miranda haciendo una demostración de fuerza, hizo levantarse a su mujer y al 
rato apareció Cecilia incorporándose al grupo con mucho entusiasmo. ¿Será 
verdad Sr. Director que este carreta ronca tanto o todo estaba arreglado de 

antemano? Finalmente, Mario Pinto, muy afectuoso, nos dejó invitados 
insistentemente a su casa para cuando alguno de nosotros vayamos a Ecuador. 

Para los interesados en contactarse con él, su dirección es: Av. Amazonas 1188 
y Cordero, Edificio FLOPEC, Quito, Ecuador.  
Al día siguiente se realizó el tradicional almuerzo del mes. Ahí se barajaron dos 

mociones. La primera es que a una proposición de Campodónico del día anterior 
de hacer el próximo almuerzo de septiembre en la Escuela Naval, cosa que fue 

aceptada de inmediato, algunos tiraron al tapete la idea de cambiar ese almuerzo 
por una comida con señoras en la misma Escuela para el día viernes 26 o sábado 

27. La idea se ve bastante buena, por lo tanto hay que ponerse de acuerdo, 
habida aceptación del dueño de casa. Si no se puede, el almuerzo se mantiene 
para el viernes 26 a medio día para asistir previamente a un relevo de cadetes, 

para recordar viejos tiempos. Cuidado con los que andan falto a la revista; no 
vaya a ser cosa que los saquen a justicia. Se espera entonces la confirmación 

de Campodónico.  
Finalmente, Sr. Director, se hizo la luz sobre el evento de fin de año. Hubo 
consenso unánime en juntarnos en una salida con noche, de sábado a domingo, 

lo que puso muy contento al Kicho. El lugar escogido fue Termas del Corazón, 
tenida con traje de baño, diapositivas y fotos ad hoc mostrando a los otrora 

esbeltos y guapetones 7-0, y también algún libro de curso o de cámara que se 
pueda mostrar. También se aceptan ediciones reservadas de circulación 
restringida sólo para egresados de la naval, con lo cual parece que 

lamentablemente las mujeres quedan fuera. La dueña del local podría preparar 
un ambiente árabe. Además, el Pimpa puede bailar tango, está un experto. Todo 

esto se podría considerar como una primera aproximación de lo que va a ser ia 
fiesta del milenio o ¡a de los treinta años o la de qué sé yo. La fecha, por definir, 
será a fines de octubre o principios de noviembre, para no interferir con los 

típicos compromisos de fin de año.  
Sondeos de opinión indican que la idea tiene amplia aceptación entre los 

carretuchines. Para hacer más práctico lo de las reservas y no tener que 
mantener enchiflotado a alguien hasta última hora con la incertidumbre de 
cuántos van a ir, y hacerse responsable de los que dijeron que iban y después 

no fueron (ya pasó en Olmué una vez), se estableció que cada uno    hará    su    
propia    reserva directamente    al    balneario.    Así entonces, es más fácil 

aplicar la vieja   y   universal   fórmula   del Director de Serrucho "los que van, 
van, y los que no van, no van". Así que está claro, festum carretuchinium 
habemus.    



Lo que informo a usted Sr. Director, para su registro, publicación y difusión a 

través de ese órgano oficial.  
Viña del Mar, 29 de agosto de 1997.  

Atentamente Der nobilis inquisitivus Dnus J Carolus B 
 
NOTICIAS URGENTES 

 
tención los de la V Región y los que anden navegando por esos rumbos. 

Se acaba de recibir confirmación. El mes de septiembre va a haber una 
comida de curso en la Escuela Naval. Es el día  26   a   las   21:30   horas   

con remolque. Es importante confirmar la  asistencia  a  la  secretaria  del director 

fono 281110o Llico 7432. 
 

tención a todos los 70 de todas las comarcas, regiones y latitudes. La 
reunión anual de curso va a ser en las Termas del Corazón, desde el 
sábado 8 hasta el domingo 9 de noviembre. Cada uno debe hacer su propia 

reserva, pagar su cuenta y resolver sus propios problemas existenciales. Por lo 
tanto, se recomienda cumplir con este trámite oportunamente, como también 

obtener los permisos para salir con noche y todo eso (por supuesto es con 
remolque). Se insiste que todo debe ser arreglado por cada interesado antes de 

llegar. De este modo se evita que alguien tenga que soportar ¡a chiflota 
espantosa de ser "encargado" y tener que arriar 70s para arriba y abajo y más 
encima quedar mal parado al momento de pagar la cuenta. 

 
UN ENCUENTRO DIFÍCIL 

Por Hermann Brokordt 
 

esenta millas al weste de ía ciudad de Washington se encuentra el parque 

nacional denominado Shenandoah Valley. Después de cancelar un peaje 
se puede recorrer a pie o en auto a través de un sinuoso y bien mantenido 

camino que recorre el impresionante bosque de encinas y robles donde tienen 
su hogar numerosos animales silvestres. Era una cálida y transparente mañana 
de verano, nuestro vehículo circulaba lentamente por el parque, cortando las 

sombras que el sol proyectaba sobre el pulcro asfalto. 
Repentinamente, después de una cerrada curva, como si parte del oscuro 

camino se hubiese puesto en movimiento, del denso bosque apareció un enorme 
oso. Su pelaje era brillante y de un negro perfecto, sin embargo, lo que me 
impresionó más, fue la mirada que proyectó hacia nosotros mientras se alejaba 

caminando en sus cuatro poderosas patas. Había en ella una profunda mezcla 
de rabia y de temor. Ha pasado el tiempo desde aquel singular encuentro y aún 

tengo grabado en mi mente ese destello. La tecnología y el pensamiento 
racional, que obnubila a la sociedad actual, pareciera que han atrofiado el 
hemisferio del cerebro que tiene relación con lo inexplicable, con la intuición, 

con las emociones puras y con la Belleza (así, con mayúscula). Esa bendita 
bestia, tuvo la virtud de reactivar en mi la capacidad adormecida de ignorar lo 

material y lo contingente para sumirme intermitentemente en complicadas 
cavilaciones. Quizás era un ángel que adoptó tal forma. 
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Entiendo perfectamente su rabia y su temor. Temor, porque sabe que los días 

de su especie están contados y rabia, porque capta que el hombre, ser superior 
de la creación, a sabiendas de esta catástrofe, que también lo destruirá a él, se 

ha dejado arrullar por el siseo del así llamado bienestar y progreso. Oso, ursus, 
animal mitológico sagrado, criatura de Dios, identificado hace milenios en 
nuestro firmamento, ¿Tendrá la capacidad de hacernos cambiar este rumbo de 

colisión fatal?  
Oswald Spengler decía que las sociedades urbanas parecieran desarrollar un 

subconsciente deseo de muerte al hacerse los individuos indiferentes a la 
supervivencia de sus familias y de sus razas.  
Me quitan el sueño los Tompkins con su siniestra ecología profunda, hoy 

adueñados mañosamente de un porcentaje importante de nuestro territorio 
nacional y con el respaldo inmanente de su poderoso país. Me irritan los 

proyectos Trillium que arrasan nuestros mermados bosques milenarios, para 
transformarlos en cerros de viles chips, valiéndose de las legítimas aspiraciones 
de los sufridos habitantes sureños. Me duele hasta el alma con la pérdida de 

Laguna del Desierto, ¿Será la antesala de los Campos de Hielo Sur? Me molestan 
enormemente los cada vez más numerosos mochileros, con formación militar, 

provenientes de un conflictivo país del Medio Oriente que trajinan libres y 
misteriosamente por nuestro austro ¿Qué buscan? ¿Qué relación tienen con sus 

similares de Argentina? Me incomoda, por decir lo menos, que fuerzas 
extranjeras, a cualquier título, naveguen nuestros canales o pisen nuestro 
territorio. La Antártica… en fin... 

¿Qué hay detrás de todo esto?... en ningún caso hechos inconexos o fortuitos... 
¡Ah malhadada candidez la nuestra! Tengo mis teorías al respecto que, con el 

desarrollo de los acontecimientos, estoy comprobando que ando bastante cerca 
con mis supuestos. Pero este tema será motivo de otro difícil encuentro con un 
oso negro.  

Afectuosamente, Hermann  
 

PD. Obviamente, en ningún caso he pretendido aludir al Negro Donoso. 
 
Notas de la redacción 

Excelente el artículo de mi carreta Hermann. Recomiendo seriamente que vayan 
a ver Men in Black. Por supuesto no les voy a contar qué tiene que ver esa 

producción yanqui con el llamado de atención del carreta, pero cuando la vean 
lo van a entender, y si no están de acuerdo conmigo, por lo menos se van a reír 
un rato. 

 
CARTA DE GUILLERMO MIRANDA 

 
Estimado Víctor: 
 

Para saludarte y agradecerte el envío de Serrucho 62. Te extrañé en la 
ceremonia del 4 de Agosto; fue menos frío que otras anteriores y no hubo niebla 

que recomendara el uso de traje de baño. En el consabido "Cola de Gallo" (Cock-
tail) pude saludar a muchos carretuchines 70: por supuesto a Hugo 
Campodónico, Raúl Silva, Gerardo Conejeros, Braulio Villarroel y CM Pinochet. 



Hazme el favor de corregir mi dirección, sólo en lo que respecta al departamento 

73 y no 22C. Este error ha permitido que todo el edificio haga comentarios de 
Serrucho y me llega como huaipe. Si puedes pon la dirección de Pato de la Cerda. 

Te saluda.  
Guillermo. 
 

Notas de la redacción 
 

El carreta Guillermo dice que apenas terminó de leer Serrucho empezó a escribir 
su carta. Lamento el mal entendido en la dirección y que Serrucho haya sido tan 
manoseado. Es super delicado que el órgano esté como huaipe. 

La dirección de Pato es: Casilla 445 Puerto Varas. 
 

LA POSICIÓN PERSONAL FRENTE A LA INFORMÁTICA 
 

s muy común (como entrenadores) encontrarnos con personas mayores 

que tienen rechazo al computador. Esto se da en todos los niveles sociales 
y laborales. En un periódico de USA hace algunos años atrás hubo que 

hacer una investigación muy profunda para encontrar por qué los computadores 
fallaban tanto. El resultado de la investigación entregó una respuesta insólita: 

los periodistas los destruían con el objeto de no tener que usarlos. Esto parece 
absurdo y exagerado, pero también lo es el oponerse a algo por el simple hecho 
de no conocerlo. Hay varios problemas de fondo. Uno de ellos es que algunas 

personas prefieren morir antes que hacer una pregunta y prefieren ser 
torturados antes que reconocer que no saben algo. Esto por supuesto, no tiene 

nada que ver con computación, pero sí mucho con estupidez humana. Otro 
problema común es usar "prueba y error" para aprender algo. En castemallo 
esto significa lanzarse sin entender nada pulsando teclas aleatoriamente con la 

esperanza de que en algún momento algo va a pasar. Esto, de nuevo, no es un 
problema de los computadores, sino de lo giles que son algunos usuarios. ¿se 

imaginan aprender a manejar con este sistemita? Y por último, pero no el menos 
importante, está la tozuda determinación de no abrir un manual así el mundo se 
venga abajo. En Chile parece ser muy choro el hacer algo sin mirar el manual. 

Tengo mis dudas acerca de la choreza de tal actitud, pero si estoy seguro del 
costo que tiene, para la persona, para las instituciones y para el país. 

Las recomendaciones son muy sencillas y tienen que ver con cada uno de los 
problemas planteados. 
No hay que oponerse a un cambio, por la simple razón de que sea un cambio. 

En vez de tratar de escapar, más vale enfrentar, ver de qué se trata, estudiar el 
asunto, dominarlo y después decidir con conocimiento de causa si vale la pena 

o no, pero esa debe ser una decisión hecha desde un punto de vista de poder y 
no de desde un rincón siendo presa del pánico, como cuando uno no estudiaba 
y entraba a la prueba esperando "ojalá que no me pregunten los fenicios." 

Si no se sabe algo, más vale preguntar, si no se quiere preguntar, entonces hay 
que estudiar, pero lo que no se puede hacer es mantenerse en la ignorancia. 

En diseñar y producir un manual se invierten centenas de hombres-hora (a no 
ser que se trate de los productos de un riflero o de un pirateo, casos en los 
cuales los perpretradores se merecen todo lo malo que les pase y mucho más). 
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El que en alguna oportunidad tratamos de encontrar algo en un manual y no 

pudimos, no es excusa para no volver a usar ninguno más el resto de nuestras 
vidas. Lo mejor sería estudiar profundamente el hardware y el software que uno 

va a usar antes de tener que usarlo. Eso es lo lógico, no lo más cómodo. Lina 
cosa es aprender física y otra distinta es hacer en forma mecánica exactamente 
los problemas que pueden salir en la prueba. En la arena corporativa siempre es 

más rentable entender el concepto que irse por el camino fácil. 
 

Dirección de Serrucho 
 

 
Envíe sus aportes a 

Víctor Benavente. Av. Ricardo Lyon 755 Depto. 44, Providencia, 
Santiago, Fono/fax 251 3438. E-mail: kgnight@iactiva.cl 
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